

ともに チャレンジ!

～ 美しい「あ・や・が・わ」の進化 ～

あらたな文化 やすらぐ校風 がんばる心 わの精神



令和6年度 綾川中学校学校便り No. 4

2024年4月16日

## 令和6年度 第1学期学級委員長の任命式を行いました

令和6年4月15日(月)の全校集会(リモート)にて、第1学期学級委員長の任命式を行いました。さすが各学級の代表とあって、それぞれにきりっと引き締まった表情で任命書を受け取る姿が見られました。令和6年度の学級生活の方向性を定める大切な1学期。大きな行事が、目白押しの1学期。学級委員長の皆さんにはその中心となつての活躍が期待されます。ここで、1学期の主な行事を確認してみましょう。

◇4月 校外学習(1・2年)、修学旅行(3年) ◇5月 体育祭(全校生)、学級・学年弁論大会(全校) ◇6月 校内弁論大会(全校生)、総体・コンクール壮行会(各部活動) ◇7・8月 総体・コンクール(各部活動)

特に、4月の校外学習、修学旅行と5月の体育祭は、学級の基盤を形成する大事な行事と私たちも認識しています。この2つの行事が学級委員長を中心に、仲間づくり、絆づくり、集団作りに資することを切に願っています。



## 生徒会テーマ発表!

同日、学級委員長の任命式に続いて、生徒会本部役員により令和6年度の生徒会テーマが発表されました。ちなみに綾川中学校創設以来この2年間の生徒会テーマは以下の通りでした。

- 開校1年目(令和4年度) 新 あ・や・が・わ 物語 ep.〇〇
- 開校2年目(令和5年度) 新 あ・や・が・わ 物語 2nd Season(セカンドシーズン) ep.〇〇

それぞれのテーマには、新しい学校を創造しようと全校生一人一人がさまざまな「物語(ストーリー)」の主演となるという願いを込め、episode(エピソード)というサブテーマで全校生の目指す方向性を示してきました。今回、この2年間の生徒会活動を更に「進化」させようと全校生にテーマを公募し、最終的に決定したのがこれです!



# Bloom #

テーマについて、生徒会長から次のような説明がありました(以下はその要旨)。

令和6年度の生徒会テーマは「Bloom(ブルーム)」です。この単語には2つの意味があり、それぞれに願いを込めています。

1つ目は、「花」という意味です。個性としての「花」を咲かせてほしいという願いを込めています。一人一人がそれぞれの個性を自由に輝かせてほしい、それぞれの異なる個性に自信をもってほしいと思います。



2つ目は、「咲かせる」という意味です。全校生が1つになり、団結することで、綾川中学校ならではの特別な花を咲かせたいという願いを込めています。

また、今年度は昨年度までサブテーマを示していた「episode」という言葉に代えて、「#」(ハッシュタグ)を付けました。SNS 上で見る「#」は、情報を拡散するときに使うものです。全校生にテーマを拡散し、全校生でその意味を共有し、新たな綾川中の伝統を築きあげていくという思いをもちながら、それぞれの花を咲かせましょう。

この後、早速、生徒会本部役員から、体育祭のサブテーマ募集の呼び掛けがありました(写真左上)。子どもたちの創意工夫のあるテーマ案に期待したいと思います。